

Efficacité Énergétique

ÉNERCONCEPT

L'avenir du chauffage solaire

Depuis 1998, l'entreprise sherbrookoise Solutions énergétiques Énerconcept a réussi à se tailler une place de choix sur le marché du chauffage solaire et des économies d'énergie au Québec.

Marcel HUGUET

Jusqu'ici, l'entreprise a été surtout active dans les milieux industriel, commercial et institutionnel, où elle compte le plus grand nombre d'installations au Canada. « Depuis quelque temps, nous nous tournons un peu plus au marché résidentiel, où les résistances sont encore grandes, mais nous avons bon espoir de pouvoir faire du développement intéressant », précise Christian Vachon, président-fondateur d'Énerconcept. Entre 2 et 5 cents le kWh, le chauffage solaire est une solution d'avenir et l'intégration architecturale des systèmes n'en offre plus de problèmes aujourd'hui.

C'est après avoir complété une maîtrise en énergie solaire en Australie que Christian Vachon a lancé son entreprise. Celle-ci offre des systèmes sur mesure, simples, rentables, durables, propres et sans pièces mobiles, qui permettent aux entreprises de

réaliser des économies d'énergie appréciables. « Nous ne vendons pas seulement du solaire, nous fournissons un ensemble complexe d'équipements existants et des autres aspects, comme la ventilation, la récupération de la chaleur, etc. », ajoute Christian Vachon.

L'entreprise réalise un chiffre d'affaires annuel de 2 M\$. Dès la fin de 2006, elle devra disposer de sa propre usine de fabrication de capteurs solaires, ce qui lui permettra d'augmenter la flexibilité et la qualité de son offre de services.

En 2005, Énerconcept s'est vu décerner, par l'Association des industries solaires du Canada, le Prix du Projet solaire thermique de l'année, pour la qualité de son installation chez Portes Lemieux de Windsor, au Québec.

Énerconcept
720, rue Longue
Sherbrooke (Qc) J1G 4L3
Tél. : (819) 843-1323
Téléc. : (819) 829-1691
www.enerconcept.com